



INTERVENCIÓN DE MÉXICO TRAS LA ADOPCIÓN DE LA DECLARACIÓN CON MOTIVO DEL 25º ANIVERSARIO DE LA CONFERENCIA INTERNACIONAL SOBRE LA POBLACIÓN Y EL DESARROLLO

Dr. Carlos Javier Echarri Cánovas
Secretario General del Consejo Nacional de Población (CONAPO)

Nueva York, 1 de abril de 2019
COTEJAR CONTRA LECTURA

Gracias, Sr. Presidente,

El Gobierno de México se congratula por haber conseguido esta Declaración y felicita al Presidente por su liderazgo en alcanzarla. Sin embargo, hubiéramos preferido una Declaración más avanzada que refleje también los trabajos que se están realizando en los ámbitos regionales, y en particular ratificamos la vigencia y la relevancia de la pertinencia tanto del Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre la Población y

instrumentos para
alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible y los contenidos en la Agenda 2030.

Muchas gracias.